
Ata de número 498 (quatrocentos e noventa e oito) da Reunião
Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social –

COMASC, realizada em 23 de março de 2023.
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Ata  de  número  498  da  Reunião  Extraordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência

Social – COMASC, realizada aos vinte e três de março de dois mil e vinte e três, às oito

horas,  na  Associação  de  Apoio  a  Pessoa  com  Câncer  de  Castelo  -  APEC.  Estavam

presentes os conselheiros: Mariana Scolforo Louzada, Fátima Maria Casagrande Andrade,

Lilian Garcia Ramos, Maria Paula Caretta Tessaro, Luana Demartim Casagrande, Cristina

de Fátima Nali  Ferreira,  Anacleto Brunoro Júnior,  Simone Rossi  Manhago,  Raian Sart i

Maura, Hugo Silva do Nascimento. A Secretária Municipal de Assistência Social Cristiane

Soares Ferreira.   O Técnico  em Serviços  Gerenciais  Marcos  Vinicius  de Sillis  Biló.  A

convidada Juliana Zancanella. A Presidente  Mariana deu início a reunião. A conselheira

Fátima faz a leitura da ata nº 497 que foi aprovada. Mariana continua com a pauta: análise

dos Planos de Trabalho referente à emenda parlamentar estadual destinada às entidades.

Explicou que a Comissão de Análise discutiu e entendeu que não precisaria analisar, neste

momento, todos os planos das entidades, pois o Conselho tem autonomia para aprovar os

mesmos, em reunião. Anacleto inicia apresentação do Plano de Trabalho da Associação

dos Moradores de Aracuí  -  AMA,  no valor  de  R$ 50.000,00 com recurso de Emenda

Parlamentar Estadual e informou que a entidade vai colocar uma contrapartida no valor de

R$ 400,00. O recurso se destina a custeio para manutenção do Serviço de Convivência e

Fortalecimento de Vínculos. Foi aprovado por unanimidade. Lilian apresenta o Plano de

Trabalho  da  ILPI  Vila  Feliz  “Antonio  Sergio  de  Tassis”,  enviado  através  do  ofício  nº

035/2023 em 15/03/23, no valor de R$ 315.000,00, com recurso de Emenda Parlamentar

Estadual,para custeio,  com objetivo de realizar a manutenção da oferta do Serviço de

Acolhimento Institucional para Idosos e para custeio de consumo, serviços de terceiros –

pessoas  jurídica  e  pagamento  de  equipe  encarregada.  Foi  aprovado  por  todos  os

conselheiros. Lilian também apresenta o Plano de Trabalho da Associação das Crianças

de Castelo - ACRIC, enviado através de ofício nº 18/2023 em 10/03/2023,  no valor de R$

245.000,00, com recurso de Emenda Parlamentar Estadual para continuidade do SCFV

para crianças e adolescentes de 06 a 15 anos, em situação de risco e vulnerabilidade

social,  por  meio da realização de despesas de custeio  (pagamento de pessoal,  água,

energia, telefone, internet, serviço de terceiros facilitador, gêneros alimentícios e material



Ata de número 498 (quatrocentos e noventa e oito) da Reunião
Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social –

COMASC, realizada em 23 de março de 2023.

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

de  higiene  e  limpeza).  Foi  aprovado.  Cristina  apresentou  o  Plano  de  Trabalho  da

Associação de Apoio à Pessoa Com Câncer de Castelo - APEC, enviado através do ofício

nº 005/2023 em 22/03/23, no valor de R$ 50.000,00, com recurso de Emenda Parlamentar

Estadual para manutenção do SCFV para atender 30 usuários na faixa etária de 30 a 59

anos, através do pagamento de parte da equipe técnica, energia e telefone, contratação

de oficineiro e aquisição de insumos. Foi aprovado por todos. Mariana apresenta o Plano

de Trabalho da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Castelo – APAE, com

recurso de Emenda Parlamentar Estadual no valor de R$ 65.000,00 (sessenta e cinco mil

reais),  para despesas de custeio, cujo objeto é a manutenção do Serviço de Proteção

Social Especial de Média Complexidade para Pessoas com Deficiência e suas Famílias,

por meio do pagamento da equipe de referência. Foi aprovado por unanimidade. Após

aprovação das Emendas Parlamentares Estaduais as entidades solicitaram Resolução do

COMASC. Mariana segue com a pauta: Aprovação da Emenda Parlamentar Federal nº

202330930009, nº Programação 320140720230001, para custeio da APAE no valor de R$

100.000,00,  sendo  que  tem que  ser  aprovada  até  16  de  abril  de  2023  e  lançada  no

Sistema SIGTV. A Secretária Cristiane informou que até o momento todas as emendas

foram  devidamente  destinadas  às  entidades  correspondentes,  e  que  as  emendas

parlamentares federais já vem destinadas e cabe à SEMAS inserir  no Sistema SIGTV.

Informou ainda que não foi destinada mais nenhuma emenda para ILPI Vila Feliz, a não

ser a citada anteriormente. Cristiane solicitou cópia da última ATA em relação à eleição

para a presidência do COMASC. Anacleto pediu a Secretária Cristiane para analisar a

possibilidade de fazer parcerias com as entidades da Proteção Social Básica e analisar a

solicitação do Termo de Fomento da AMA, já encaminhado ao Prefeito. Passando para a

próxima  pauta  Mariana  relata  sobre  as  prestações  de  contas  mensais  da  SEMAS.

Apresentou a prestação de contas de setembro de 2022, enviada através de ofício Nº

706/2022 e a do mês de novembro de 2022, enviada através de ofício Nº 867/2022. Foi

questionado o pagamento de telefone, uma vez que os telefones da SEMAS não estão

mais funcionando em virtude da mudança na prefeitura, sendo que continua sendo pago e

o serviço não sendo utilizado. Cristiane informou que Secretário de Administração disse
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que a prefeitura deverá aguardar o fim do contrato, com todas as contas quitadas, para

então solicitar  ressarcimento judicial.  Os conselheiros apresentaram dúvidas quanto ao

Benefício Eventual, tendo percebido que os valores pagos pela cesta básica estava muito

abaixo do valor de mercado. Vinícius explica que os pagamentos podem ser fracionados e

por isso que o valor constado está abaixo do de mercado, e poderia ser somente parte do

pagamento efetuado, tendo em vista que compram em diferentes lugares. Marcos Vinícius

se dispôs averiguar referida situação. Cristiane explica que no contrato para aquisição de

cestas básicas, o prazo para entrega é de 1 ano. Mariana pergunta sobre aquisição de 290

kits de higiene pessoal. Cristiane explica como é o processo de aquisição, visto que para

alimentos é um fornecedor, higiene pessoal é outro, bem como o frango, sendo a cesta

básica composta por todos estes itens. Esse ano nenhum recurso destinado à compra de

beneficio eventual foi utilizado para pagar serviço funerário, sendo todos adimplidos por

recurso  próprio,  por  não haver  contrato.  O serviço  não deixou  de ser  disponibilizado.

Mariana e Marcos Vinícius falam sobre o Formulário Demonstrativo Fisico-Financeiro dos

recursos do IGD - PBF 2021.  Marcos Vinícius salienta que existe um erro no sistema

desde 2012 que não permitia alteração do valor reprogramado e por isso havia divergência

entre o valor real da conta 24.564-x,  observação esta esclarecida no campo “comentário

do gestor”. Explicou que o saldo em 31/12/2021 nesta conta é de R$ 123.262,05 e não de

R$ 114.656,18. Ficando a cargo do Conselho para aprovar referida prestação de contas.

Diante dos esclarecimentos prestados ficou aprovada a prestação de contas.  Anacleto

solicita que o COMASC emita ofício  ao Ministério de Desenvolvimento Social solicitando

correção  do  erro.  Mariana  esclarece  que,  enquanto  Presidente,  fica  difícil  participar

também da Comissão de Prestação de Contas, sendo deliberado ficar em seu lugar a

conselheira Denise. O conselheiro Caio foi substituído por  Hugo. Além desses, participam

da Comissão, Maria Paula e Gabriela. Mariana segue pauta onde restou abordado o tema

referente  a  Regularização  da  Prestação  de  Contas,  exercício  2020,  processo  n°

71000.048850/2020-99, onde o Conselho recebeu Oficio n° 456/2023/SE/SGFT/DEFNAS/

CGPC/CAPC-REF/MC,  do  Ministério  da  Cidadania,  tendo  encaminhado  logo  após  a

SEMAS, através do OF. N° 02/2023COMASC, para devida ciência. Em seu esclarecimento
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a  SEMAS informa  que  fez  o  pedido  de  reabertura  do  Demonstrativo  Sintético  Físico

Financeiro  –  Exercício  2020,  para  retificação/regularização  de  prestação  de  contas,

através  do  Ofício  146/2023/SEMAS/PMC,  protocolado  digitalmente  sob  número

235874.0518563/2023, junto ao Ministério da Cidadania. Dito isto, a Secretária Municipal

de  Assistência  Social,  junto  do  Servidor  Marcos  Vinícius  Biló,  explicaram tratar-se  de

equívocos no preenchimento dos valores gastos, sendo que os mesmos, já informados no

demonstrativo físico-financeiro,  divergem dos que foram devidamente gastos,  conforme

extrato  bancário  das  contas  em  questão,  expondo  e  esclarecendo,  ainda,  os  pontos

pertinentes por meio de tabela. Diante da explicação apresentada o Conselho entendeu

por ratificar a mesma, entendendo que a regularização da prestação de contas, exercício

2020,  referente  ao  processo  n°  71000.048850/2020-99,  encontra-se  devidamente

aprovada.  Sem mais nada a relatar deu-se por encerrada a reunião e eu,  Priscila de

Freitas  Travaglia,  Secretária  dos  Conselhos  Municipais  da  Assistência  Social  lavrei  a

presente ata que vai ser assinada por mim e demais conselheiros. 

Mariana Scolforo Louzada __________________________________________

Fátima Maria Casagrande Andrade ___________________________________

Lilian Garcia Ramos _______________________________________________

Maria Paula Caretta Tessaro ________________________________________

Luana Demartim Casagrande _______________________________________

Cristina de Fátima Nali Ferreira ______________________________________

Anacleto Brunoro Júnior ___________________________________________

Simone Rossi Manhago ____________________________________________

Raian Sarti  Maura ________________________________________________

Hugo Silva do Nascimento __________________________________________
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